

Boletín electrónico UCC, número 18

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

16 de septiembre de 2024, 8:02

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



BUENAS NUEVAS UCC

16 de septiembre de 2024 | No. 18

La memoria de los santos



"La costumbre de bautizar a los niños con nombres de santos pertenece a una tradición que contribuye a la transmisión de la fe y a mantener la memoria viva. No obstante, es una tradición que se está perdiendo."

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



IDENTIDAD ESCOLAPIA. Sesión presencial en la UCC del diplomado en Pedagogía Calasancia.

Colaboradores escolapios de Colegio y Universidad Cristóbal Colón que cursan el diplomado en modalidad virtual de Pedagogía Calasancia tuvieron oportunidad de reunirse presencialmente. Esta sesión conducida por el P. Francisco Javier Alonso Arroyo constó de un corte valorativo del proceso de aprendizaje llevado a cabo hasta ahora, así como la profundización en el proyecto final del diplomado a través de la recolección de experiencias significativas.

[Leer más](#)



IDENTIDAD ESCOLAPIA. Inducción a colaboradores docentes escolapios de nuevo ingreso en Universidad.

Los catedráticos de nuevo ingreso a la UCC recibieron un curso de inducción durante dos sesiones a través del cual pudieron acercarse al modelo educativo y filosofía de la institución.

El P. Javier Alonso condujo la dinámica en equipo “La experiencia previa”, en el que fueron abordadas las interrogantes ¿quiénes somos?, ¿de dónde venimos?, ¿qué buscamos?, el relato del origen y de la universidad, Calasanz: la persona que la inspira, junto con los perfiles del alumno y del profesor.

Por otro lado se dio un espacio a los testimonios de algunos profesores que relataron cómo fue el primer año en la UCC, así como la intervención



ALUMNI. Encuentro con exalumnos de licenciaturas.

A invitación de nuestro rector, P. Francisco Javier Alonso Arroyo, distinguidos ex alumnos de distintas licenciaturas acudieron al encuentro de egresados, con el fin de que estrechen lazos con su universidad. Para tal fin, y luego darles la bienvenida, se les solicitó uno a uno compartir algo de sus experiencias, así como qué esperarían que les pondría brindar su universidad. Uno a uno fueron recordando temas como sus profesores, la formación en valores y las oportunidades que se les abrieron al haber egresado de la UCC.

[Ver más fotos](#)

de diversas áreas que informaron sobre los apoyos que ofrecen a nuestros docentes.

Leer más



INTERNACIONALIZACIÓN. Zaira, de Economía, en campamento de verano en Los Ángeles, CA.

Muchas gracias a Zaira Fernanda Sánchez Ramírez por compartirnos tu experiencia. Este tipo de dinámicas potencian habilidades clave como el liderazgo, la comunicación intercultural y la adaptabilidad en los estudiantes de nuestra escuela de negocios, preparándolos para un futuro globalizado.

"¡Hola! Mi nombre es Zaira y tengo 19 años, soy estudiante de primer año y tomé la decisión de ir a un campamento de verano; por tres meses pasé trabajando en California enseñando sobre mi pasión por la moda y cómo crearla, mejoré notablemente mi inglés y conocí personas de todo el mundo que ahora llamo amigos".



ORGULLO UCC. Christiane y Alexis, de Ingeniería Petrolera, aceptados en maestría del IMP.

Felicidades a nuestros egresados de la generación 2019 - 2023: Christiane Michelle Kuri Ugalde y Alexis López Rayas de la licenciatura en Ingeniería Petrolera por haber sido aceptados para continuar sus estudios de posgrado en el programa de Maestría en Ciencias del Instituto Mexicano del Petróleo (IMP).



DEPORTES. Triunfo del equipo femenino de flag football.

El equipo femenino de flag football se llevó este trofeo a casa y todavía lo continúan celebrando en la licenciatura en Publicidad y Mercadotecnia Digital. Ellas son: Zurisadai Aguilar Mendoza, Eunice Betsabe Barrientos Lara y Ximena Daniela Verdeja Fuentes.

Durante esta maestría, nuestros egresados desarrollarán: aptitudes para el desarrollo de ciencia y tecnología con un enfoque especial en los problemas industriales y tecnológicos vinculados al sector energético, así como desarrollar el pensamiento creativo y propositivo, fomentando una actitud innovadora y liderazgo que les permitirá trabajar en equipo y sobresalir en sus proyectos.

Este trofeo no solo representa una victoria en el campo, sino también el espíritu de trabajo en equipo, dedicación y excelencia.

[Leer más](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!